

**Martes 08/07/25**

## **El Consejo de Gobierno autoriza la creación de una subdirección general de Infraestructuras Educativas para fortalecer la Consejería de Educación**

**El arquitecto Gabriel Jimeno Pablo estará al frente de la nueva Subdirección que se encargará de la ejecución de los proyectos en materia de instalaciones y equipamiento de los centros educativos**

La Consejería de Educación y Empleo fortalece su estructura con la creación de una nueva Subdirección General de Infraestructuras Educativas, dependiente de la Secretaría General Técnica, según ha aprobado, en su reunión de hoy, día 8 de julio, el Consejo de Gobierno. Al frente de la misma estará Gabriel Jimeno Pablo, licenciado en Arquitectura, con una amplia experiencia profesional como arquitecto.

Gabriel Jimeno, cuyo nombramiento como subdirector general de Infraestructuras Educativas se publicará en breve el BOR, se incorporó al Gobierno de La Rioja en el año 2009, desempeñando hasta 2024 el cargo de arquitecto de la sección de obras en centros educativos en el Servicio de Gestión Técnica del Patrimonio de la Consejería de Hacienda, donde participó en numerosos expedientes de construcción de nuevos centros escolares como Entrena, Logroño, Navarrete, Arnedo, Medrano, Cenicero, Alcanadre, Calahorra, Villamediana de Iregua, Pradejón, Aldenauvea, Autol y Agoncillo, entre otros. Desde el año 2024, ejerce como arquitecto de Infraestructuras Educativas en la Consejería de Educación y Empleo, desempeñando las mismas funciones que realiza desde su incorporación a la administración autonómica en 2009.

La nueva Subdirección General de Infraestructuras Educativas se encargará de la ejecución de los proyectos en materia de instalaciones y equipamiento educativo, tanto en centros docentes dependientes de la Comunidad Autónoma de La Rioja como en otras infraestructuras sobre las que el Gobierno regional asuma funciones de control por tratarse de obras o instalaciones subvencionadas.

Además, el Gobierno de La Rioja y la Universidad de La Rioja (UR) se comprometieron el pasado mes de mayo, a través de la firma de un protocolo general de actuación, a la ampliación y mejora de los edificios del campus universitario, con el objetivo fundamental de cubrir las necesidades de infraestructuras y equipamiento para impartir el Grado de Medicina. Entre las nuevas edificaciones, se encuentra la construcción de un edificio de nueva planta que albergará los nuevos estudios, cuya construcción está financiada por el Ejecutivo regional y de cuyo proyecto y dirección facultativa se encargará la nueva Subdirección General. A su vez, también será

responsable de la financiación, coordinación y codirección facultativa del edificio II de la facultad de Ciencias de la Salud.

La creación de la nueva Subdirección responde al anuncio realizado la pasada semana por el presidente del Gobierno de La Rioja, Gonzalo Capellán, durante el Estado del Debate de la Región, con la finalidad de reforzar los recursos humanos necesarios para acometer toda la redacción de proyectos, tramitación y seguimiento de las próximas obras, como la ejecución del nuevo CEIP Gonzalo de Berceo de Villamediana de Iregua; las obras en los centros de Varea, en Logroño, y de Nalda; el futuro Centro Integrado de FP en Calahorra; así como la próxima reforma del Centro de Educación Especial Marqués de Vallejo, entre otras.